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El año 'movido' de la era Lodeiro
En el primer curso de mandato el rector de la UGR ha iniciado proyectos en varias áreas y trazado la gestión de los próximos años en los que tendrá mucho que
hacer
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El primer año de mandato del rector Francisco González Lodeiro no ha pasado en balde en la Universidad de Granada
(UGR). Unos vicerrectorados se han esforzado más que otros. A unos les sobra con pocas líneas para hacer el balance y a
otros les hacen falta varios capítulos. De las promesas se ha pasado a los hechos. Se han terminado pocos proyectos, pero
se han iniciado bastantes.

El día 13 de diciembre de 2007 Lodeiro se impuso a Rafael Payá por un margen estrecho. Las promesas ya las había hecho
antes en su programa electoral. Fueron muchas y aún le quedan tres años para cumplirlas todas, no obstante, el máximo
mandatario de la UGR publicó un documento en el que fijó las acciones del equipo de gobierno para 2007/2008 y no se han
hecho todas. A veces influidos por factores externos y a veces porque esos proyectos necesitan más tiempo no se han
terminado.

El vicerrectorado de Infraestructuras era uno de los que tenía más trabajo. La profesora Begoña Moreno, que es la que está
a su frente, ha desarrollado una labor muy buena e intensa, pero no todo depende de ella directamente y ha habido cosas
que no se han materializado. En las líneas de actuación se fijó remodelar los locales alquilados en las proximidades de la Escuela de Informática. Los locales después
de pagar mucho alquiler se dejaron y se optó por aulas prefabricadas. Éstas también han dado problemas.

Tampoco se han comenzado las obras de los edificios docentes del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud. El club náutico del Cubillas sigue mejorándose. Sí se
dieron pasos para mejorar el albergue de Sierra Nevada y otras dependencias de la sierra y también de la Alpujarra. Lo que no han empezado aún han sido las obras de
la biblioteca de Ciencias Jurídicas de la calle Duquesa. En Económicas, sin embargo, después de muchos problemas se han hecho obras y llegado al acuerdo de
construir un módulo.

Retos

En el vicerrectorado de Estudiantes no se habían fijado muchos objetivos. Destacan la creación de la oficina de gestión de alojamientos, que está en marcha, y la Casa
del Estudiante, aunque ésta ha sido una prolongación de algo ya hecho como la Casa de Porras. No ha habido muchas más novedades. Se ha continuado con la labor
habitual y mejorado cosas. Han trabajado.

En el caso del vicerrectorado de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte los retos eran mayores. Los resultados se están evaluando. En la gran promesa inicial de las
guarderías no se ha avanzado mucho. En el tema de prevención se está trabajando, aunque como siempre han reconocido sus responsables es mucha la labor que se
debe desarrollar. Uno de los grandes proyectos que sí han puesto en marcha ha sido el Gabinete de Calidad de Vida y Envejecimiento.

El vicerrectorado de Extensión Universitaria tenía encargadas varias tareas para este curso. El nuevo equipo lo elevó además al primer puesto. Le dio más relevancia y
su responsable es además uno de los 'hombres fuertes' de este equipo. Las actividades de los diferentes secretariados han continuado a buen ritmo y, además, se ha
puesto en marcha un Centro Cultural Contemporánea. Eso sí, no se ha avanzado mucho a este respecto.

Política científica, secretaría general, gerencia, ordenación académica y profesorado, planificación e innovación docente, relaciones internacionales, Parque Tecnológico
y de la Salud son otros de los vicerrectorados y departamentos que han iniciado trabajos. No son los únicos. Uno de los proyectos que también se ha puesto en marcha
y depende directamente del Rectorado es la Unidad para la Igualdad entre Hombres y Mujeres en la UGR. Ya se ha presentado, nombrado a las tres responsables y
fijado las líneas de trabajo y proyectos.

A nivel de personal de administración y servicios y profesorado el equipo de gobierno también tiene muchas negociaciones que realizar. En la adaptación al Espacio
Europeo de Educación Superior aún le queda también mucho que hacer. Se están elaborando los planes.

Quedan muchas cosas por mejorar, pero este equipo no ha hecho gala a lo que se ha comentado siempre en el ámbito universitario: el primer año es para adaptarse,
los dos siguiente se trabaja y hacen cosas y el último toca relajarse otra vez. En este primer ejercicio no han estado de brazos cruzados, si bien es cierto, que a más de
uno le hubiera gustado que se avanzara más. Todo eso sin olvidar que la crisis también les afecta. Éstas son sólo algunas pinceladas. La UGR es muy grande y la
gestión suele ser intensa. Lodeiro empieza cumpliendo.
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